

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian tindakan kelas yang telah dilakukan oleh peneliti dapat disimpulkan bahwa penerapan metode demonstrasi berbantu media benda konkrit dapat meningkatkan hasil belajar siswa mata pelajaran Matematika materi pokok perkalian di kelas II MI Sultan Agung 03 Kec. Sukolilo Kab. Pati. Peningkatan ini dapat dilihat dari adanya hasil belajar siswa mata pelajaran Matematika pada materi pokok perkalian. Dikatakan meningkat karena dalam tes tertulis terlihat dari hasil pra siklus sebesar 31,25%, pada siklus I sebesar 56,25%, dan pada siklus II sebesar 87,50% siswa sudah tuntas dalam belajar dan mencapai KKM yang ditentukan (70). Meningkatnya hasil belajar siswa tersebut disebabkan adanya semangat belajar siswa dalam proses pembelajaran, hal ini menunjukkan adanya keinginan untuk bisa dan pada akhirnya dapat meningkatkan hasil belajar siswa.

B. Saran

Berdasarkan pengalaman selama melaksanakan penelitian tindakan kelas maka peneliti mengajukan saran-saran:

1. Bagi Guru Matematika
 - a. Hendaknya guru mempersiapkan pembelajaran dengan sebaik mungkin agar materi tersampaikan secara maksimal.
 - b. Hendaknya guru perlu menciptakan pembelajaran yang lebih menyenangkan untuk mengatasi kebosanan dan kejenuhan siswa terhadap materi pembelajaran.
 - c. Hendaknya guru perlu memberikan penghargaan untuk memotivasi belajar siswa.

2. Bagi Pihak Sekolah

Pelaksanaan pembelajaran dengan metode Demonstrasi berbantu media benda konkrit pada mata pelajaran matematika agar dapat diterapkan tidak hanya sampai pada selesainya penelitian ini, akan tetapi akan dilanjutkan dan dilaksanakan secara kontinue sebagai program untuk meningkatkan keaktifan dan mengurangi kejenuhan pada waktu melaksanakan pembelajaran.

C. Penutup

Rasa syukur alhamdulillah penulis haturkan kehadiran Allah SWT atas terselesainya skripsi ini. Dengan menyadari akan kekurangan dan kekhilafan yang ada pada diri penulis, memungkinkan adanya perbaikan-perbaikan dalam skripsi ini, oleh karena itu penulis mengharap kritik dan saran demi lebih sempurnanya skripsi ini. Akhirnya penulis menyampaikan

terima kasih yang tak terhingga kepada semua pihak yang telah membantu dalam penulisan skripsi ini, dengan harapan semoga Allah SWT menerima sebagai amal kebaikan dan memberi pahala dunia dan akhirat. Dengan teriring doa dan harapan semoga skripsi ini dapat membawa manfaat bagi penulis khususnya dan para pembaca.